



Anuncia Nacho Mier acuerdo parlamentario para el avance de la Reforma sobre Justicia Electoral

Ignacio Mier Velazco, coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, reveló que se alcanzó un acuerdo entre los diferentes coordinadores de las fracciones parlamentarias en la Cámara de Diputados para que la Reforma Constitucional en materia de Justicia Electoral pueda ser socializada al interior de las bancadas y en sus dirigencias, con el fin de que se disipen las dudas que se tienen sobre ella, siendo la próxima semana cuando se informe los resultados del acuerdo.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/8501-anuncia-nacho-mier-acuerdo-parlamentario-para-el-avance-de-la-reforma-sobre-justicia-electoral>